

dans le voisinage de notre église. Les murs du soubassement ne demandent de leur côté, qu'à s'élancer du sol jusqu'au faîte de l'église agrandie. Avec le temps, mais surtout avec la générosité de notre population canadienne, ces murs s'élèveront, les colonnes se dresseront et alors notre église, presque doublée par ce splendide accroissement, se présentera dans toute sa majesté avec sa couronne de flèches et de cloches. Telle sera l'œuvre des années qui vont venir. En attendant, l'espérance rayonne dans tous les cœurs, car le passé est la sûre garantie de l'avenir, et les bourses qui se sont ouvertes si larges pour la fondation de nos écoles et de nos œuvres de charité, s'ouvriront plus larges encore pour cette cause sacrée. Quel est, en effet, pour une âme catholique le premier monument? Notre foi nous répond : c'est la maison de Dieu et l'église de la paroisse. Allons donc de l'avant et soyons charitables, généreux, magnifiques pour la plus sublime, la plus belle, la plus sainte de toutes les œuvres."

Le *Messager*, le *Lewiston daily Sun*, le *Lewiston evening Journal* ont donné de pleines colonnes sur cette grande fête du 23 juin, et la plupart des journaux du Maine les ont reproduites en tout ou en partie. C'est pour nous une preuve que notre œuvre dominicaine de là-bas est sympathique non seulement aux catholiques mais à ceux qui ne partagent pas nos croyances, et que le pays de la Liberté est aussi le pays où l'on sait applaudir au travail persévérant, à la foi religieuse et patriotique, quel que soit son drapeau !

L'église actuelle se termine au plus petit des deux transepts ; quand elle sera achevée, elle pourra contenir environ trois mille personnes. Les galeries seront prolongées jusqu'aux autels de la sainte Vierge et de saint Joseph. Les deux autels latéraux seront transportés plus loin, de chaque côté du nouveau transept.

En arrière de l'église se trouvent deux grandes sacristies, l'une pour les Pères et l'autre à l'usage des fidèles. Communiquant avec le soubassement il y aura une autre sacristie pour les enfants de chœur, et à la hauteur des galeries une grande salle pouvant contenir plus de 300 personnes et dans laquelle se tiendront les réunions des Tiers Ordres et des différentes confréries.